
Candidature au comité de mobilisation de l'ASSÉ 

Aux membres de l'ASSÉ,

J'écris cette lettre de candidature pour le comité de mobilisation en gardant à l'esprit ma relative 

nouveauté au sein de l'ASSÉ. Je suis membre d'une association affiliée à l'ASSÉ depuis une année 

seulement après avoir changé d'établissement pour étudier en musique. Au cours de cette année, j'ai 

occupé le poste de coordonateur externe au Syndicat Étudiant du Cégep Marie-Victorin et été délégué 

aux diverses instances de l'ASSÉ et j'ai beau avoir aimé mon expérience, c'est l'aspect froid et 

bureaucratique de cette implications, en plus de quelques questionnements sur l'ASSÉ qui m'ont orienté 

vers le comité mobilisation. 

Je suis autant passionné par nos enjeux de sociètés que par la musique, j'ai donc envie de retrouver un 

rapport direct à mon militantisme. De plus, comme plusieurs, je tiens à m'assurer que l'ASSÉ se 

maintienne au niveau des implications concrète de la démocratie directe dont elle se réclame. Pour moi, 

malgré les importantes discussion à avoir sur nos structures dans ce sens, le meilleur moyen de 

préserver une démocratie saine est de maintenir une mobilisation solide de la base. La saineté du 

rapport démocratique sera toujours difficile à obtenir sans grande mobilisation peu importe l'ingéniosité 

de nos structures alors que des petites lacunes de ses structures importe moins si la participation de la 

base dans celles-ci est forte. 

J'ai une expérience directe de quelques secteurs qui représentent un défi de mobilisation à mon avis. 

Mon premier Cégep fut Champlain College et je suis toujours stimulé par le défi d'intégrer les 

étudiantEs anglophones dans les luttes de l'ASSÉ. J'ai aussi commencé à m'impliquer politiquement 

aussi tôt qu'au secondaire, un milieux qui pourrait recevoir plus d'aide de notre part. Finalement, et de 

facon générale j'espère aussi venir au comité mobilisation avec cette idée que les cégepienNEs ont 

autant d'importance dans notre lutte puisqu'ils et elles sont souvent plus silencieux et silencieuses dans 

les instances et qu'ils et elles posent un défi un peu plus grand de sensibilisation à leur arrivée du 

secondaire. Je suis pardessus tout excité par cette nouvelle aventure.

N'hésitez pas à me contacter pour tout questionnement,

Thierry Beauvais Gentile


